



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0023/2024

Nicolás Romero, Estado de México, 8 de enero de 2024

TRES PERSONAS QUE VIAJABAN A BORDO DE UNA PIPA CON GAS DE DUDOSA PROCEDENCIA FUERON DETENIDAS POR LA PERSONAL DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMÉX

- *La unidad trasladaba alrededor de mil 500 litros de gas.*
- *Estos resultados son parte de las acciones coordinadas que se tienen con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.*

Como parte de las labores que la Secretaría de Seguridad del Estado de México, efectúa en coordinación con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) para prevenir y combatir el robo de hidrocarburo, se detuvo a tres hombres que viajaban a bordo de una pipa con recurso aparentemente ilegal.

En el desarrollo del operativo que llevan a cabo ambas instituciones para reducir casos relacionados con este ilícito, solicitaron una revisión protocolaria a los tripulantes de una unidad que al parecer transportaba aproximadamente mil 500 litros de gas.

Al pedir la documentación que avalara la legal procedencia, no pudieron presentarla, por lo que se les notificó el constitutivo del delito y fueron puestos a disposición junto con lo asegurado ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se deslindarán responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.